



Weg mit dem Fett

CoolSculpting ist die revolutionäre und absolut wirksame Methode, um auf einfachem und nicht-operativem Wege Fettzellen abzubauen. Es werden keine Nadeln, keine Spritzen, keine besonderen Diäten benötigt – auch keine Ausfallzeiten sind erforderlich. Bei CoolSculpting wird mittels eines speziellen Applikators das betroffene Fettgewebe stark gekühlt. Fettzellen reagieren um vieles empfindlicher auf Kälte als das sie umgebende Gewebe. Die Fettzellen werden quasi unterkühlt. Diese stark gekühlten Fettzellen werden durch körpereigene Abbaumechanismen aus dem Körper geleitet und verschwinden nachhaltig. Mithilfe von CoolSculpting ist es möglich, ungeliebten Hüftspeck oder Bauchfettdepots, Oberarme, innere bzw. äußere Oberschenkel sowie Fettdepots am Rücken nachhaltig zu behandeln. Bereits nach 6 bis 8 Wochen sind erste Ergebnisse sichtbar: Eine Reduktion der Problemzonen zeichnet sich ab. Nach ca. 2 bis 4 Monaten haben Sie das perfekte Endergebnis: Ihr Wohlbefinden steigt, und Sie fühlen sich wieder wohl in Ihrem Körper. Nähere Infos unter www.aesthetics-redtenbacher.at

Dr. Nikolaus Redtenbacher
Plastischer
Gesichts-
chirurg,
HNO-Facharzt

